

- 日米安保条約の廃棄、米軍基地撤去
- 自衛隊の海外派兵反対
- 独立・平和・非同盟の日本を

安保廃棄

第516号 2024年5月号
安保廃棄中央実行委員会
〒100-0061 東京都千代田区神田三崎町2-11-13 MMビルII5F
☎ 03-3264-4764 FAX 03-3264-4765
メール anpohaikei@nifty.com
http://anpohaikei.news.coocan.jp/index.html
毎月1回1日発行/定価100円 年間購読料1800円(送料含む)
郵便振替 00120-3-253220

沖縄・うるま市への陸自訓練場計画

地域ぐるみの運動で白紙撤回させる



3月20日のうるま市民集会

うるま市石川の東山カントリークラブ（ゴルフ場跡地（約20ヘクタール）へ、沖縄に配備された自衛隊が陸自訓練場建設計画が地元とは何の協議もなしにす

練場です。

うるま市石川の東山カン

すめられていることが昨年末、明らかになりました。

射撃訓練、②ヘリでの輸送訓練、③ミサイル部隊の発射機の展開訓練、④米軍との共同訓練が予定されました。訓練がエスカレートするの必然です。

この訓練場予定地の周辺には民間住宅があり、近くには沖縄県立「石川青少年自然の家（宿泊研修・自然観察・学習の場）」もあり、訓練場建設は断じて許されないとして地元の旭区自治会は反対に立ち上がりました。

隣の東山区をはじめ石川15自治会、うるま市63自治会も反対に立ち上がり、うるま市全体の超党派でのたたかいに発展しました。

3月20日には1200名参加の、「計画の断念を求

ミサイル配備から命を守るうるま市民の会共同代表 伊盛サチ子さん



3月7日には、沖縄県議会でも白紙撤回要求の意見書が全会一致で採択され、3月26日には、県議会の代表、うるま市の代表が木原防衛大臣に「白紙撤回」の意見書を提出しています。

しかし、木原防衛大臣は「見直し」を表明するだけで、「白紙撤回」をしていませんでした。4月10日のマスコミ報道では、「うるま断念でも」本島で準備」と国会答弁しています。

そして、木原防衛大臣は11日夕、防衛省で臨時記者会見を開き、「うるま市石川のゴルフ場跡地に陸上自衛隊訓練場を新設する計画をめぐり、跡地の取得を含めて断念する」と正式に発表しました。

新発売 ブックレット② 『日米安保の現在地』



一方、2027年度までの陸自第15旅団の師団化に伴う人員増加を見据え、訓練の必要性を満たす方策は必要だと主張。防衛省は、代替地の確保を含めて県内の再検討に入る方針です。安保3文書にもとづく

沖縄を再び戦場にさせないように、ともに頑張りましょう。

しかし、2014年の集団的自衛権行使容認の政策的具体化としての「安保3文書」の問題点を解明し、自衛隊の「武力参戦」の危険を告発。NATO諸国との共同演習や、米日韓、米日豪の軍事同盟態勢の実態を明らかにします。

また、武器輸出全面解禁や経済安保にかかる身辺調査法など一連の「戦争国家」づくりを批判します。

そして、「戦争への道」を止めるために、軍事同盟に対する批判学習テキストは新しいブックレット②の3冊目となるものです。新ブックレットは、4月を5月に発行しました。これは、2023年12月の「安保3文書」閣議決定による「戦争国家」づくり

安保破棄中央実行委員会に対する批判学習テキストの3冊目となるものです。

新ブックレットは、4月に発行されました。内容は、大型艦船が入港できるように港の水深を深くしたり、飛行場の滑走路を長くしたりするために国が費用を出す。予算の乏しい自治体を誘導しようとしている。ここに、米軍が費用を出し、手堅に運用指針の改正を歓迎する」としていませんが、これ

は日本をアメリカの要請によって「武器庫」にしようとするとするものであり、許されません。

声明は、核を含む「拡大抑止」を強調するとともに、「安保3文書」が閣議決定されたこと

で、米軍がこれまでよりもあり、断じて認められない

ことになります。

これらは、アメリカ言いなりに、平和国家を「戦争国家」に転換するもので、「日本防衛」とは無縁の対

応です。

このことは、米軍が本格的な軍事行動を容認したこと

は、米軍が本格的な軍事行動を容認したこと

で、米軍が本格的な軍事行動を容認したこと

が、対米追随を深めること

は、米軍が本格的な軍事行動を容認したこと

で、米軍が本格的な軍事行動を容認したこと

が、対米追随を深めること

第1回で小泉さんが講演

安保がわかる連続講座

安保破棄中央実行委員会

は4月10日、「安保がわか

る連続講座」の1回目とし

て安保破棄中央実行委員会

常任幹事の小泉親司さんに

よる「日米安保の現在地」の講演会を開きました。

小泉さんは、日本が集團

的自衛権行使を容認したこ

とで日米安保が本格的な軍事同盟に大きく変貌したと

指摘。そして、「安保3文書」が閣議決定されたこと

でアメリカの戦争に自衛

軍拡を進めている実態を明

らかにしました。

そして、戦争への道を正

めるためにASEANと連携した軍事同盟に代わる新

しい選択肢を提起。アメリカ言いなりの外交から脱却し、憲法にもとづく平和外交を」と訴えました。

講座の会場では、福島医連の青年職員が講演を聞

き、オンラインを含めて約

100人が参加しました。

私たちには、「裏金」事件に

示された金権腐敗の政権

が、対米追随を深めること

が、戦前と同じ「要塞地

帯」となる。憲法9条に

かげて、このようなこと

を許してはならない。

ピースノート 政府は4月1日、特定利用料所を指定し、空港・港湾に全国7道県の16

